

Les études de Raphael en gestion et en entrepreneuriat lui ont appris comment fonctionnent les organisations et comment sont prises les décisions stratégiques, ce qui lui sera très utile dans ses études de droit.

Raphael Jean-Pierre
Étudiant

Montréal
438.817.9603
rjeanpierre@dwpv.com

Faculté de droit
Université McGill

Quel mythe courant sur Davies voudriez-vous dissiper?

L'idée selon laquelle Davies cherche des candidats ayant un type de personnalité ou un parcours en particulier. Après avoir discuté avec des avocats du cabinet, j'ai réalisé à quel point leurs expériences étaient variées. Il n'y a pas de modèle unique; simplement un engagement commun envers l'excellence.

Qu'est-ce qui vous attire dans la pratique du droit?

Je suis attiré par la pratique du droit parce qu'elle exige une grande rigueur intellectuelle et permet d'exercer sa créativité pour résoudre des problèmes complexes. Je m'intéresse beaucoup au fonctionnement et à l'évolution des entreprises, et j'ai hâte d'aider nos clients à relever des défis juridiques et stratégiques avec discernement et précision.

À quel personnage de fiction vous identifiez-vous le plus?

Phileas Fogg dans *Le Tour du monde en quatre-vingts jours*, parce qu'il incarne le calme, l'art de la stratégie et l'ingéniosité. Il évolue avec sérénité, sans jamais laisser son ambition prendre le pas sur son intégrité ou sa compassion. Comme Fogg, je crois qu'il est important de garder la tête froide, d'avoir un plan clair et de faire preuve d'un peu de créativité pour atteindre ses objectifs.